



BESCHLUSSVORLAGE

Federführung:

FB Stadtplanung und Vermessung

VORL.NR. 457/09

Sachbearbeitung:

Knobelspies, Adolf

Datum:

12.10.2009

Beratungsfolge

Ausschuss für Bauen, Technik und Umwelt
Gemeinderat

Sitzungsdatum

05.11.2009
25.11.2009

Sitzungsart

ÖFFENTLICH
ÖFFENTLICH

Betreff:

Benennung einer neuen Straße im zukünftigen
Neubaugebiet "Sonnenberg Süd-Ost"

Anlagen:

1 Lageplan

Beschlussvorschlag:

Die Ringstraße im Neubaugebiet „Sonnenberg Süd-Ost“ (Bebauungsplan 056/05) erhält die Bezeichnung:

„In den Sonnengärten“

Sachverhalt/Begründung:

Unterstützung des Erschließungskonzepts durch die Straßenbenennung:

Ausgehend von der in Nord-Süd Richtung verlaufenden Straße „Am Sonnenberg“ soll entsprechend dem Bebauungsplan eine zusätzliche Ringstraße abgehend von der Straße „Am Sonnenberg“ das Baugebiet erschließen. Um eine klare und eindeutige Hausnummerierung vornehmen zu können, braucht diese Ringstraße, die im Bebauungsplan als „Planstraße C“ bezeichnet ist einen eigenen Straßennamen.

Namensauswahl:

Der Straßename „In den Sonnengärten“ stellt eine Verbindung zu dem bereits bestehenden Straßennamen „Am Sonnenberg“ als auch zu der Bezeichnung „Gartenstadt“, unter dem die Vermarktung der Grundstücke läuft, her.

In der Bürgerkonferenz am 16. September 2009 in der Sporthalle der Eichendorffschule Grünbühl wurden verschiedene Vorschläge für Straßenbezeichnungen vorgestellt und die Anwesenden um eine Meinungsäußerung gebeten. Mit deutlicher Mehrheit (17 zu 5 sonstigen) wurde für den Vorschlag „In den Sonnengärten“ votiert.

Unterschriften:

i. V. Kurt

Verteiler:

DI

DII

DIII

Projektgruppe „Sonnenberg“

FB 17

FB 23

FB 33

FB 61

FB 60

FB 67